

## 市に寄せられた意見

	住所の変更手続の負担が大き過ぎる。市がもっと変更手続の代行をやるべきだ。法律を理由にして、代行できないというのは理由にならない。年寄りなどには手続ができないだろう。何とかすべきだ。
1	町内会の代表だけで実施するかどうかを決めるのはよくない。住民に負担のあることなのだから、住民が決めるべきだ。 自分の住んでいるマンションには町内会がない。管理組合にも通知すべきではないか。 住居表示をすることのよい点と悪い点を具体的に住民に周知した上で、実施するかどうか決めるべきだ。 ちらしをこまめに配って、事前にいろいろな情報を流してほしい。(電話)
2	犯罪が増えている。住所が分かりやすくなり過ぎると、かえってよくない面もあるのではないか。(電話)
3	ちらしが届いたが、どのような経緯なのか? 街区番号の後は、地番を使うのでいいではないか。 わかりにくいため住居表示を実施するとのことだが、住宅地図があればわかるはずだろう。 住宅地図は、市のホームページや港北区のホームページに掲載すればいいだろう。(電話)
4	こういうことではなく、道路など別のことにつき税金を使ってほしい。 住所は分かりにくくない。郵便物もちゃんと届く。 変更の手續も大変だ。心配になって夜も眠れなかった。とても困る。大反対だ。大多数の人も反対だと思う。(電話)
5	ちらしに「横浜市〇〇△丁目」とあるが、区がなくなるということか。すぐに訂正のちらしをだせ。公文書で間違えたのだから、すぐ訂正をすべきだ。この間違えに気づかず応募するような者が検討委員になるのはおかしい。検討委員の募集の締切前に訂正をすべきだ。 不便に感じたことは一度もない。 年賀状、商売関係、名簿などで連絡が大変だ。市町村合併ならしようがないが。 99%は望んでいないはずだ。太尾町の2万人以上もいる住民の中で、1人の要望があったからといって、なぜ検討をするのか不思議だ。無駄ではないか。元々実施するつもりだったからではないか。 年寄りにとっては大変な負担だ。考えただけでげっそりする。 1人の人が言って検討するのなら、私も1人のだから、私の意見も反映していかなければならない。考えが一致しなければ、自分は自分で市長に訴える。(面談)
6	なぜ住居表示を実施するのか。はんこや免許を変えるのが面倒だ。 町内会の代表が検討委員になっているといつても、回覧板が回ってくるくらいだ。(電話)
7	①太尾町の新町名について疑義あります。太尾小学校、太尾神社、太尾堤公園など太尾町にまつわる所蹟多々あり、それだからこそ太尾町となって慣れ親しんでいるのに、新町名にする必要は毫もないと思います。 ②太尾町××丁目など丁目を入れたりするのは一般によく聞く住居表示で、その程度の住居表示は容認できますが。(しかも、それも関係先に連絡しなければならない手数が要ります。) 以上、新町名を探る住居表示変更には賛成しかねます。(FAX)
8	太尾町は飛び番号が多い。自宅より遠い所が〇〇〇〇番地、近いところが〇〇〇〇番地。家を訪ねる人に良く聞かれるが、地図(太尾町住宅案内図)を片手に苦労します。早く新町名に、丁目…番地…号にしていただきたい。 太尾町名は古い歴史があるかも知れないが、現代です。どこに住んでいるのと聞かれても、太尾町ですとは言わない。大倉山ですと言うと相手も了承する。やはり新しく品よくかつてよくスマートに誰でも知っている大倉山…丁目…番地…号でお願い致します。 ひどい人、知らない人は、太尾町(フトオチヨウ)でなくダビ町と言う人もいます。 太尾町名を変える事は常に考えてましたが、方法が解らず現在に至っています。いいチャンスです。(郵送)
9	町名を太尾町ではなく、大倉山にしてほしい。 駅名にもなっていることもあり、大倉山の駅前が発展したのは太尾駅にしなかったからだと思っている。 住み始めて20年以上になるが、ちらしが入ってきて、検討委員になることはできないが、ぜひ大倉山に町名をしてもらいたい。(電話)
10	「太尾町住居表示変更」大反対である。 何十年も平穏無事に過してきたところ、今回「太尾町」の土地の地番による住所が分り難いという1%の言い分を丸呑みに信じて「住居表示」を実施しようとしているが、1%の為に99%が大迷惑を被る。「住居表示変更」が実施されれば、すべての取引先、金融機関をはじめ親戚、友人、知己に至る迄、「住居表示変更通知」や住所印も作り直さなくてはならない。此の費用は我々に負担させるのだろう。 どうしても実施したければ賛否を取れ! それが民主主義だろう。賛否が採れなければ「住居表示変更」の案件を撤回せよ。(郵送)
11	なぜ変える必要があるのか理解できません。太尾町のままでいいと思います。不自由を感じていません。昔からのいい地名を守っていきましょう。(FAX)